



Ayuntamiento de la Torre de Esteban Hambran

Con profunda tristeza y consternación, nos dirigimos a ustedes para expresar nuestro rechazo ante los trágicos y condenables asesinatos de una menor de 17 años en Otero y de un menor de 10 años en Mocejón ocurridos este fin de semana en nuestra provincia.

Estos actos atroces nos han dejado devastados y llenos de indignación. Es inaceptable que la violencia se cobre las vida de inocentes.

Nos solidarizamos profundamente con las familias, los amigos y los compañeros de las víctimas, compartiendo su dolor en estos momentos de inmenso sufrimiento.